
　会員の皆様には、お元気でご活躍されていることと

お喜び申し上げます。日頃は同窓会の活動に、何か

とご理解ご協力を頂いておりますことに心よりお礼を申

し上げます。

　平成１９年４月９日、善通寺第一高校との統合式典

が執り行われました。善西からは同窓会長として私が、

高田校長先生と一緒に出席いたしました。統合校の

校章をデザインされた初代デザイン科科長の速水史

朗先生もお見かけいたしました。

 平成２１年３月の母校閉校後の同窓会の活動につい

ては、ご心配いただいておる同窓諸氏も多かろうと存

じますが、同窓会の統合に関しましても、現在、善一

同窓会との合同役員会で協議しているところでありま

す。１２月の総会では９月の合同役員会で話し合われ

た事柄について報告をし、今後の予定や課題につい

て検討していただきました。総会の決定を受けて第２

回合同役員会が3月に開催されることとなっております。

　１１月３日の創立六十周年記念式典は、最後の周年

行事であり、善一の宮武同窓会長にもご出席いただ

きました。また、記念事業の一環として発刊されました

記念誌には、創立当時からの懐かしい資料や写真、

我々卒業生や後輩の活躍が掲載されております。希

望する同窓会員には販売していただけると伺っており

ますので、詳しくは善西高同窓会事務局にお尋ねくだ

さい。

　今後は閉校に向けた準備が本格的に行われると聞

いております。同窓会といたしましても母校の最後に

相応しい行事ができますよう協力をしてまいりたいと

思っておりますので、会員各位の更なるご理解、ご協

力をお願い申し上げる次第です。十年毎に改訂され

ている同窓会名簿は、来年度末に発刊されることに

なっております。４月から始まる住所等の確認作業にも

是非ご協力をいただけますようお願い申し上げます。
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